



Toolkit - Recursos para formadores

Buenas Prácticas- ODS Nº 14

Limpiando el Océano

Los objetivos de Desarrollo Sostenible (los ODSs) también conocidos como Objetivos Globales fueron adoptador por la Naciones Unidas en el año 2015, fueron un llamamiento universal con el objetivo de actuar y terminar con la pobreza, proteger el planeta y asegurarse de que para el 2030 todas las personas puedan disfrutar de una prosperidad

El objetivo 14 se basa en conservar y utilizar de forma sostenible los océanos, los mares y los recursos marinos para el desarrollo sostenible.

Objetivos Sociales

El "Ocean Clean-Up" es un proyecto sin ánimo de lucro con el objetivo de limpiar el océano de plásticos, ya que todos los años, millones de toneladas de plásticos entran al mar, principalmente de los ríos.

Utilizan tecnologías para limpiar ríos y mares. El objetivo es ayudar al medio ambiente, debido a que la contaminación de los océanos es uno de los mayores problemas medioambientales.

Además, la contaminación de los océanos también es un problema económico, porque se estima que los costes de la contaminación de plásticos marinos son de entre 6 y 19 billones de dólares. Estos costes están relacionados con el efecto el plástico tiene entre los turistas, pescadores y gobiernos. Nuestro objetivo es eliminar el plástico en los 1000 ríos más contaminados del mundo, que son responsables del 80% de las emisiones de plástico a los océanos, debido a que la contaminación de plásticos también afecta nuestra salud porque nos intoxican la cadena alimenticia.

Cabe destacar que existe una colaboración con otra compañía que fabrica gafas de sol que incluyen un código QR donde los compradores pueden ver de dónde proviene el plástico utilizado para producir las gafas.







Q

El océano está contaminado por trillones de piezas de plástico. El objetivo **Qué debecubric?** plástico en los 1000 ríos más contaminados, que son responsables del 80% de las emisiones de plástico al mar. Se utilizarán dos barcos y redes de pesca para sacar el plástico. Después el plástico será recolectado y transformado para crear materiales reciclables.

¿Cómo fue fundado?	The Ocean Cleanup fue fundado en el año 2013 en Países Bajos. Es una fundación sin ánimo de lucro con sede en Rotterdam que está desarrollando una tecnología para ayudar eliminar plástico de los océanos del mundo
¿Cómo está relacionado con los ODS?	Está directamente relacionado con el ODS 14
Buenas prácticas	Se utiliza la tecnología para limpiar los océanos, aunque el sistema de limpieza que utiliza la fundación todavía se está desarrollando. El plástico que se retira del océano será reciclado y utilizado para fabricar algo útil, como pueden ser unas gafas de sol

¿Cómo trabajar en ello?

Hay toneladas de plástico en nuestro entorno, especialmente en nuestros océanos y ríos. La idea puede ser perfectamente trasladada a las comunidades regionales y locales. El plástico puede ser reciclado y utilizado en una nueva e innovativa forma.



